

Konzert der besonderen Art

Mit Recht darf man das „Weihnachtskonzert des St. Georgs – Kollegs“ am 16.12. in den prunkvollen Räumlichkeiten des Österreichischen Generalkonsulats in Yeniköy ein Konzert der besonderen Art nennen.

Zum einen waren die Leistungen der Schülerinnen und Schüler – sowohl instrumental als auch vokal – wirklich beeindruckend. Das noch um so mehr, wenn man bedenkt, dass sie alle an der Schule unter keinem geringen Leistungsdruck stehen und sich musikalisch erst am Nachmittag betätigen können.

Zum andern darf auch das Engagement der Lehrer, die an diesem Abend gemeinsam mit den Kindern musiziert und gesungen haben, nicht unerwähnt bleiben. Aufgefallen ist dabei, dass es v.a. Lehrer des „unmusischen“ Faches Mathematik waren, die hier positiv in Erscheinung getreten sind. Dass sie sich dabei – und zwar nicht nur beim Auftritt, sondern auch schon bei den Proben – nicht in der

gewohnten Rolle des „strengen“ Pädagogen zeigen, sondern gemeinsam mit ihren Schülerinnen und Schülern etwas schaffen wollen, das wissen diese entsprechend zu schätzen. Die strahlenden Gesichter haben das sehr deutlich gezeigt. Viele werden es ihren Lehrern, und damit letzten Endes sich selbst, durch verstärkten Einsatz im „Normalunterricht“ danken.

Das vorhandene musikalische Potenzial und das Interesse für Musik sind notwendige Voraussetzungen für einen Erfolg, wie er an diesem Abend erreicht werden konnte. Aber es muss auch jemand da sein, der dies organisiert, koordiniert und in vielen Proben zur entsprechenden Reife bringt: Ohne begeisterte Musiklehrer hätten wir diesen Abend der besonderen Art nicht erleben dürfen. Ihnen und allen anderen Mitwirkenden – hier sollen auch die Akteure der Deutsche Schule genannt werden - sei herzlich gedankt!

F.St.